



# Pues no se va **Monreal** ni Adán

**Aquí en el Congreso**

Por José Antonio Chávez

Nada extraño cayó en Palacio Nacional los golpes bajos que se siguen dando al interior de Morena entre los diferentes grupos en la búsqueda, obviamente del poder.

Es una auténtica copia de lo ocurrido en su base partidista que fue el sol azteca, es decir, son las mismas tribus que componían el famoso PRD donde salieron todos los morenistas orgánicos, incluyendo a su líder López Obrador.

Esos golpes bajos se han desencadenado en contra de **Ricardo Monreal**, líder de la Cámara de Diputados, lo quieren ver fuera de la coordinación y apuestan porque llegue gente de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Pasa lo mismo en el Senado que preside el morenista Gerardo Fernández Noroña, esas voces contrarias a las corcholatas Presidenciales, también quieren que se caiga el tabasqueño, Adán Augusto.

Los grupos contrarios, ligados al 100 por ciento de la Presidenta Sheinbaum se han encargado de soltar esos rumores de una posible caída, sobre todo aprovechar el encontronazo que recientemente se dieron Monreal y Adán por dineros de la Cámara Alta.

No es la primera vez que se tenga conocimiento de esos rumores que buscan penetrar en las más altas esferas del poder morenista. Desde que arrancó esta legislatura, le daban hasta diciembre a Monreal para dejar la coordinación de la bancada de Morena.

Esas filtraciones desde luego que no han ayudado a la propia Presidenta porque, sin duda lo que menos quiere es confrontarse con las corcholatas que derrotó, aunque haya sido por dedazo Presidencial.

Sheinbaum no tiene controlado el Congreso, ni en San Lázaro ni en el Senado, el pleito por la candidatura Presidencial dejó severos daños en Monreal, Adán y



Marcelo Ebrard pues no le perdonan que les haya ganado a la mala por medio de la imposición.

Hoy no está físicamente López Obrador que era quien controlaba, quiérase o no, todas las tribus nacidas en el perredismo y hoy purificadas en Morena.

Como dato, en San Lázaro, Monreal lidera al menos unos 60 a 70 diputados a fines, también varios senadores, otra parte pertenece a Ebrard y unos más a Mario Delgado, flamante secretario de la SEP. El resto podríamos decir que son de Claudia.

Sheinbaum tiene muy clara la película, qué si mueven a Monreal se corre el riesgo de perder esos diputados y en consecuencia perder la mayoría en ambas Cámaras. Y los efectos pueden ser devastadores porque también dejaría un escenario mayúsculo de poder al Partido Verde que lidera Manuel Velazco.

De por si que le dejaron un país plagado de problemas, con carencia de recursos y millonarios dineros etiquetados en programas sociales y obras inconclusas, como el Tren Maya, Dos Bocas y el AIFA que no prenden y gozan de obligados recursos para operar sin los resultados esperados.

Los efectos no se ven nada favorables, por eso la Presidenta ha tratado de apagar esas voces que andan calentando la división sin tener idea de lo perjudicial que puede ser para el propio partido y su proyecto.

A poco cree que la cercanía de Pedro Haces a Monreal, que goza de un millón 200 mil agrupaciones de trabajadores de la industria de Seguridad, es de casualidad, desde luego que no, saben que el camino es el 2030 buscar, otra vez la candidatura Presidencial, aunque no sea por Morena. Por eso, es de risa pesar que quitarán a Monreal.

### **APLAUSOS AL ALCOHOLIMETRO**

El alcoholímetro frenó accidentes y pérdida de vidas, sin duda en la temporada decembrina, cerca de 2 mil 500 cayeron al Torito, una suma superior al año anterior.

Desde luego que la mano dura, en ese segmento de la secretaria de Seguridad Pública, ayudó, sin duda a prevenir por mucho, accidentes por conductores alcoholizados.



Los datos del gobierno, es que los conductores que superaron el límite permitido de alcohol en la sangre, hubo un incremento del 15.3%, pasando de 2 mil 97 del año pasado a 2 mil 418 casos, lo que supone 321 unidades adicionales en el periodo más reciente, lo que representa más prevención.

No faltaron los infractores que promovieron amparos, 69 lo hicieron para no pasar la noche en el Torito, aunque 13 de ellos desistieron y decidieron pagar la multa con el arresto.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/pues-no-se-va-monreal-ni-adan/>

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **NDICE POLÍTICO**

08/01/2025

**OPINIÓN**



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL